



Der Brotmärit fand bei strahlendem Sonnenschein an idyllischer Lage statt.



## Der wiederbelebte Thuner Brotmärit war ein grosser Erfolg

Nach längerem Unterbruch fand am Samstag, 16. Mai wieder ein «Thuner Brotmärit» statt – organisiert durch die Mühle Fraubrunnen zusammen mit den Bäckereien Rupp, Göbel und Brötie. Flyer und ein Inserat informierten die Bevölkerung. Auf dem Waisenhausplatz wurden an dem sonnigen Tag über 30 verschiedene schmackhafte, knusprige und rustikale Brotsorten (auch aus dem Holzbackofen vor Ort) sowie diverse süsse Spezialitäten verkauft. Das Show-Zöpfeln mit Koni Fuchs lockte viele Schaulustige an. Das Glücksrad löste einen regelrechten Ansturm aus. Die frisch gebackenen Berliner erfreuten Gross und Klein. Der Ansturm war gewaltig! Alle Beteiligten sind dankbar über den Erfolg. Es hat allen grosse Freude gemacht! Mühle Fraubrunnen



Am Thuner Brotmärit wurde nicht nur verkauft, sondern auch aktiv gearbeitet und ein Zwirbelrad gedreht.



Gruppenbild mit den beteiligten Betriebsinhabern und einzelnen Helfern.



Über 30 Brotsorten standen zur Wahl.